

Guadalajara, Jalisco. Viernes 24 enero de 2025

- **Segunda sesión ordinaria del Comité Directivo Estatal del PAN Jalisco:
Fortaleciendo el futuro del partido**

Este jueves se llevó a cabo la segunda sesión ordinaria del Comité Directivo Estatal del PAN Jalisco, en la que se abordaron temas fundamentales para el futuro del partido. Como primera acción, se tomó protesta a los titulares de las Secretarías Estatales. Posteriormente, se aprobó la Convocatoria y las Normas para elegir al nuevo Secretario Estatal de Acción Juvenil para el periodo 2025-2027. Además, se presentó el Plan de Trabajo y la nueva imagen institucional del PAN Jalisco.

Durante la sesión, Juan Pablo Colín, presidente del PAN Jalisco, dirigió un mensaje a los miembros del comité, destacando la importancia de trabajar unidos frente a los retos que enfrenta México y el estado de Jalisco. “Estamos viviendo momentos cruciales que requieren unidad, claridad y trabajo incansable. El gobierno federal ha debilitado nuestras instituciones, poniendo en riesgo nuestra democracia, y es por eso que desde el PAN estamos más comprometidos que nunca con la defensa de nuestras causas.”

Colín subrayó que el PAN Jalisco ha recorrido los municipios para fortalecer la relación con la militancia, obteniendo resultados positivos en términos de unidad y compromiso. Asimismo, destacó los siguientes temas prioritarios para el partido:

Defensa de la familia: Proteger a cada uno de sus integrantes, especialmente a niñas y niños.

Humanismo en la política: Exigir que las acciones del gobierno sean verdaderamente humanistas.

Fortalecimiento del Estado de derecho: El PAN estará vigilante para asegurar que la Reforma Judicial sea humanista y con perspectiva de derechos.

El presidente presentó los ejes clave que guiarán el trabajo del partido en 2025. Entre ellos, destacó la cercanía y el compromiso con la militancia para reforzar la presencia del PAN en todas las comunidades de Jalisco. Además, subrayó que el partido debe ser estratégico para abordar los desafíos reales de la sociedad y recuperar la confianza de los jaliscienses. Señaló que es necesario tener un PAN fuerte y ordenado para reorganizar los comités municipales y fortalecer las bases del partido.

Finalmente, Colín dejó claro que el PAN será una oposición firme y responsable. Indicó que el partido debe denunciar los errores del gobierno y proponer soluciones concretas para los ciudadanos.

Juan Pablo Colín concluyó su mensaje invitando a los integrantes del comité a seguir participando activamente, aportando ideas y proyectos para mejorar y consolidar al PAN Jalisco. Aseguró que, con organización, unidad y trabajo constante, el PAN será el motor del cambio que Jalisco y México necesitan.

La sesión estuvo encabezada por Juan Pablo Colín, presidente del PAN Jalisco, y Norma Cordero, secretaria general.

¡Juntos seguiremos construyendo el futuro de Jalisco y México!